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Terrenos para centro oncológico se 
concesionarán en este semestre 
Diputado Luis Malla insistió en la importancia de concretar cuanto antes este proyecto de apoyo en radioterapia 
para el cáncer. Seremi de Bienes Nacionales aseguró que se emplazará en Azola con Renato Roca. 

María José Collado Rojas 
mariajosecolladoGestrellaarica.l 

1diputado Luis Malla 

E insistió en la urgen- 
cia en la construc- 

ción de una centro oncoló- 
gico en Arica, consideran- 
do las altas cifras de mor- 

tandad a causa de tumores 
malignos en la región du- 
rante el 2024, transfor- 

mándose en la principal 
causa de fallecimientos. 

Sostuvo que se ha avan- 
zado en el tema y ya se 
cuenta con el presupuesto 
dela República, siendo este, 
uno de los principales avan- 
ces en la gestión. “Hemos 
sostenido decenas de reu- 
niones con todos los entes 
que tienen que ver con la 
implementación de este 
centro oncológico. Estamos 
en la etapa deobtención del 

terreno, tuvimos una reu- 
nión entre Bienes Naciona- 

les y el Servicio de Salud pa- 
ra apurar ese proceso”. 

En ese sentido, confir- 
móque las conversaciones 
apuntan a obtener el terre- 
no disponible en Azola 
con Renato Roca. “Hay 
que ponerle el acelerador 
al centro oncológico,haré 
todas las gestiones a nivel 
nacional para que esto se 

      

EL DIPUTADO LUIS MALLA HA SIDO UNA DE LAS AUTORIDADES IMPULSORAS DE ESTE PROYECTO DE SALUD. 

apure, obviamente no sal- 
drá de un día para otro, 
que por más que se tenga 
unterrenoes necesario di- 

señar y ejecutar la obra”. 
Agregó que es inconce- 

bible que pacientes onco- 
lógicos deban viajar a An- 
tofagasta o Santiago para 
obtener atención especiali- 
zada. “Esta enfermedad es 

terriblemente desgracia- 
da, y precisamente ese es 

el objetivo del centro, evi- 
tar que los tratamientos 
tengan que ser a larga dis- 
tancia, sino quese puedan 
realizar acá, que los trata- 
mientos de radioterapia se 
puedan hacer en Arica”. 

Por su parte, el seremi de 
Bienes Nacionales, 
Rodrigo Díaz, comentó 
que, efectivamente, desde 

su cartera se han acogido 
con prioridad los proyec- 
tos que emanan del Minis- 
terio de Salud, conociendo 

la problemática que existe 
en la región respecto a la 
falta de infraestructura en 

la red asistencial. 
Respecto al centro on- 

cológico, relató que el 
proyecto del cesfam cen- 
tro era considerado 0) 
inalmente para el sitio de 
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Azola con Renato Roca. 
“Tuvimos que fusionar 
roles y establecer una 
nueva unidad catastral 
para poder administrar 
ese inmueble fiscal, que 
fue inicialmente otorgado 
en concesión al Servicio de 
Salud y hoy día al mu- 
nicipio. El Servicio de Sa- 
lud está en coordinación 
con Bienes Nacionales 
para generar los procesos 

administrativos que per- 
mitan cambiar la titulari- 

dad de la administración, 
generar una nueva conce- 
sión de largo plazo y entre- 

garlo para darle prioridad 
al proyecto del centro on- 
cológico”. 

Detalló que en este 
primersemestrese debería 
generar la concesión para 
elcentroen ese lugar. “Cre- 
emos quees una responsa- 
bilidad administrar de 
buena forma los terrenos 

fiscales urbanos, que son 
pocos. También es necesa- 
rio reordenar la demanda 
porque quedan más 
proyectos que necesitan 

habilitarse en inmuebles 
fiscales, así que estamos 
trabajando para eso. Inicia- 
mos las conversaciones 
con 17 proyectos, delos cu- 
ales 11 fueron prioritarios. 
Y de esos 11, la idea es este 
primer semestre ya mate- 
rializarlos con inmuebles 
fiscales disponibles, o sea, 
conla concesión otorgada. 
Y a algunos, otorgar per- 
misos de ocupación antici- 
pada, de modo queel Servi- 
cio de Salud o el municipio 

puedan tomar administra- 
ción para ir avanzando en 
los procesos de licitación, 
de construcción”: 
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  52 FUNCIONARIOS Y FUNCIONARIAS FUERON RECONOCIDOS. 

Reconocen a trabajadores del 
hospital por felicitaciones de usuarios 

Un total de 52 funcio- 

narias y funcionarios del 
Hospital Regional de Arica 
Dr. Juan Noé, fueron reco- 
nocidos por su destacada 
labor en la atención a las 
personas usuarias, al reci- 
bir tres a más felicitacio- 

nes a través de la Oficina 
de Informaciones, Recla- 

mos y Sugerencias (OIRS) 
del establecimiento. 

Según el director del 
hospital, Cristian Quispe, 

este tipo de distinciones 
no solo es un reflejo del 
trabajo bien hecho, sino 
también una motivación 
para continuar ofreciendo 
una buena atención. 

“Ellos son un claro 

ejemplo de cómo hacer 
bien nuestro trabajo y lo- 
grar que los usuarios lo re- 
conozcan, extendiendo 
sus felicitaciones. Esta es 

una manera de decirles lo 
importante que es su labor 

para nosotros y, sobre to- 
do, cómo la comunidad es- 
tá contenta del esfuerzo y 
la dedicación que ponen a 
su trabajo”, comentó. 

Las felicitaciones, que 
corresponden a diversas 
áreas del hospital, son un 
reflejo del esfuerzo que 
realiza el recinto hospita- 
lario por fortalecer la rela- 
ción con la comunidad. 
Asimismo, la OIRS sigue 
siendo un canal clave para 

recibir sugerencias, recla- 
mos y elogios, permitien- 
do una retroalimentación 
continua que contribuye a 
mejorar la atención de los 
pacientes. 

La ceremonia concluyó 
con un emotivo video que 
comenzó con la célebre fra- 
se de Henry David Tho- 
rea: “¿Podrá ocurrir el mi- 
lagro más grande que mi- 
rar a través de los ojos del 
otro por un instante?
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